

« Donc tu es roi ? Tu le dis: je suis roi. » Jn 18, 37

« Je suis roi, je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci: Rendre témoignage à la vérité. Tout homme qui appartient à la vérité écoute ma voix. » Jn 18, 37 Qui est ami de la vérité est ami de Jésus. Aimer Dieu, c'est aimer la Vérité. Peu de mot font aussi peur que celui-là. Que de crime ont été commis en son Nom. Jésus ne dit pas qu'il possède la vérité mais **« Qu'il est venu dans le monde pour lui rendre témoignage »** C'est tout différent. Toute sa vie, jusqu'au don de son corps et de son sang précieux renvoie à la Vérité éternelle qui s'est faite chair. Jésus la manifeste et la révèle dans la vie de l'Esprit pour lui rendre témoignage. Pilate est renvoyé à sa conscience comme nous-mêmes. Mais nous pouvons dire comme lui : qu'est ce que la vérité ? Et ensuite nous laver les mains en condamnant quelqu'un en pensée, en parole, par action ou omission. Car comme Pilate, en nous, deux pouvoirs s'opposent : Celui de la puissance et celui de la vérité. Le premier s'impose, le second se propose. Notre Roi, couronné de douleur, ne demande qu'à faire connaître la Vérité pour nous instruire dans son Amour offert à nos cœurs. Et après Pilate, la Vérité nous regarde...

Dans notre monde, la puissance s'impose souvent par des rapports de domination qui conduisent au chaos, du Nihilisme en acte ! Face à toutes ces guerres, le monde est entrain de perdre son cœur. Il est facile de défendre verbalement la vérité ; mais sans amour, la vérité peut tuer ; et l'amour sans la vérité est une manipulation, une perversion. Et la vérité, elle, nous interroge dans les yeux d'un amour suppliant **« Ma royauté ne vient pas de ce monde »** Qu'entendons-nous par la Royauté du Christ ? Il l'a dit, son Règne vient, sans qu'on puisse le remarquer, car **« Le Règne de Dieu est au milieu de vous, en vous, au-dedans de vous » Lc 17,21** Et quand la vérité et la vie viennent en nos âmes, celui qui est la Vérité et la Vie devient Chemin... pour éclairer notre conscience.

Face au Mal, l'enjeu de la Vérité est capital. Faux témoignages, parjures, jugements téméraires, médisances, rancœurs, calomnies, mensonges sont d'immenses violences faites à Dieu, à autrui et à nous-mêmes. O mon Dieu, soyons plus prompt à sauver ce qu'il y a de bon plutôt qu'à le condamner et rejetons toute parole ou attitude qui, par flatterie, adulation ou complaisances encourage la malice. Ce monde craque, il est pétri d'injustice et de rébellion contre les

commandements de Dieu. Ces commandements, dont la nécessité, ne change ni de forme ni de vigueur malgré le passage des siècles, sont précisément ce qui fait de nous, un fil régulier et résistant, apte à façonner notre étoffe. Et plus nous sommes dociles à l'Esprit Saint en nous, plus notre étoffe, notre âme devient belle et éclaire notre cœur, pour « faire face ». Jésus, unifie-nous par ta Parole de Vérité.

Le Mal tue la Vérité. Et Jésus vient nous justifier en son Cœur Ouvert ouvert en Croix : là se trouve sa Royauté. Mais si l'homme, nie l'objet même de la miséricorde de Dieu, Dieu ne peut la faire. « **Pleurez pas sur moi, pleurez sur vous-mêmes et vos enfants** » Lc 23,28 Aussi demandons à Dieu d'avoir **un cœur contrit, humilié** Ps 51,19 Il n'y a rien de plus précieux pour Lui que de lui offrir notre misère, cela le met en joie pour agir en nos cœurs. Mais voilà, c'est ce que Dieu a de plus de mal à obtenir de nous. Alors soyons vrais, pour nous laisser toucher aux entrailles par Ce Cœur Ouvert d'amour et de vérité : « **Sur qui porterai-je mon regard ? sur l'humble et sur l'humilié** » Is 66, 1-2

Reconnaissons-nous notre péché ? Au fond, qu'avons-nous fait de mal ? Tu ne vois pas ton péché ? Sache, qu'il est justement, de ne pas le voir. Notre péché, c'est notre auto-justification ! En étouffant notre conscience par les péchés tapis en notre cœur où la Vérité veut régner, et nous nous estimons en règle. Or, nous sommes captifs de nos ténèbres dans lesquelles nous pouvons nous complaire. Et cela dénature la vérité et l'amour du Sauveur en nous, au point de nous demander, où est-il ? Et nous finissons, par ne plus être aimer et adorer le don de son amour en Croix. Si notre cœur couve le péché et reste enchevêtrée dans ses passions désordonnées, Jésus pleure sur lui, en voyant que rien, même pas son sang précieux versé pour tous, ne le régénère... à la bonté.

« Tout être humain a été créé avant tout pour l'amour, il est fait dans ses fibres les plus profondes pour aimer et être aimé » nous dit le Pape François. Alors la Vérité nous rendra libre, laissons-la régner en nos consciences. Car celui qui fait la Vérité vient à la Lumière ! Aide-nous Jésus à être vrai(e) ! Cela nous coûte ; mais que cela nous fait du bien et nous procure la vraie joie. Ô Jésus, viens régner dans ma vie, j'en ai besoin ! « **Je suis roi, je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci: Rendre témoignage à la vérité. Tout homme qui appartient à la vérité écoute ma voix.** » Jn 18, 37

Amen, alléluia ! Dominique